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Was ist es, das diePosaune.de so anders macht?
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Dies sind schockierende Zeiten. Es hat den Anschein, als würden die Völker überall auf der Welt gerade von
weltbewegenden Ereignissen erschüttert!

Wir glauben, dass wir unseren Lesern DRINGENDST überaus wichtige Neuigkeiten mitteilen müssen. Aber diese Neuigkeiten
selbst haben eigentlich keine besondere Bedeutung. In Wirklichkeit können sie sehr entmutigend oder sogar verwirrend
sein, wenn wir sie nicht auf die richtige Weise betrachten.

Alles was wir schreiben und erläutern, verfolgt nur einen wichtigen Zweck: Wir möchten IHNEN – und so vielen Menschen wie
möglich – helfen, die ZEICHEN DER ZEIT ZU ERKENNEN.

Unser Ziel ist immer, Ihnen die Bedeutung zu vermitteln, die sich hinter den Ereignissen verbirgt. Wir bringen die Ereignisse
und die Trends in ihren größeren Zusammenhang und erklären, wohin sie führen werden. Das Wichtigste ist, dass wir Ihnen
Gottes Perspektive vermitteln und Ihnen zeigen, wie sich durch diese Ereignisse die Prophezeiungen der Bibel erfüllen. Sie
sind tatsächlich klare Anzeichen dafür, dass das Ende der Ära des Menschen gekommen ist und dass das Zweite Kommen
Jesu Christi sehr bald stattfinden wird!

Diese Botschaft werden Sie nirgendwo sonst hören. Aber sie ist die Krönung aller Lektionen, die wir aus dem, was gerade in
der Welt passiert, lernen können. Es ist der wahre Grund, warum es so wichtig ist, dass Sie die Weltereignisse beobachten!

In Amerika sind die Nachrichten voll mit Berichten über die Auswirkungen des Wirbelsturms Harvey. Aber niemand spricht
darüber, WARUM solch eine beispiellose Katastrophe eine der größten Städte Amerikas getroffen hat! Einige Leute haben
versucht, die Kohlendioxidemissionen dafür verantwortlich zu machen, was ein schrecklicher Irrtum ist. Niemand würde
auch nur daran denken, in diesem Sturm einen FLUCH für unser Volk zu sehen. Niemand würde auch nur die Möglichkeit in
Betracht ziehen, dass GOTT auch etwas dazu zu sagen hat! Aber Gott hat SEHR VIEL dazu zu sagen! Und wenn Sie
diePosaune.de lesen, wissen Sie das. Wenn sie unsere deutschen und möglicherweise auch unsere englischen Broschüren
gelesen haben, dann haben Sie einen ausgezeichneten Überblick über die vielen Bibelstellen, die uns die geistige
Bedeutung erklären, die solche Ereignisse haben – wie das, was nun über Houston hereingebrochen ist.

Die Nachrichtenmedien berichten wie verrückt über die Ausbrüche rassistischer Gewalt, die vor kurzem in Charlottesville,
Virginia und in anderen Städten passierten. Sie scheinen jedoch nur daran interessiert zu sein, dem Präsidenten seine
Borniertheit vorzuwerfen. Das ist gefährlich und unverantwortlich! Diese Medienpersönlichkeiten schütten in Wirklichkeit nur
Öl in die Flammen des Hasses und der Gewalt in diesem Land! Sie verschließen sich mit voller Absicht der Tatsache, dass
dieses Land kurz vor DEM AUSBRUCH EINES BÜRGERKRIEGES STEHT! Das Problem ist viel gefährlicher, als sie denken! Aber wenn
Sie meine neuesten Key of David Programme bzw. die deutsche Version Der Schlüssel Davids verfolgt haben, dann
verstehen Sie diese fürchterliche Realität. Wenn Sie die Artikel in der Posaune gelesen haben (Artikel wie diesen und in
dieser Art), kennen Sie die Warnungen in den Prophezeiungen der Bibel davor, wie zerstörerisch die Gewalt werden wird.

Es gibt überall Beispiele dafür, dass auch die anderen Informationsquellen die wirkliche Bedeutung der Ereignisse nicht
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erkennen. Sie können nicht verstehen, WARUM Gott diese Katastrophen zulässt oder herbeiführt. Sie erkennen nicht, dass
jedes dieser Ereignisse eine Strafe oder Züchtigung ist. Sie stehen nicht ein für die ungeheuerlichen Sünden, die Gottes
Zorn herausfordern!

Jesus Christus rügte die Menschen, die die Zeichen der Zeit nicht erkannten (Matthäus 16, 1-3). Die ANZEICHEN für Sein
Zweites Kommen sind überall zu erkennen, aber heutzutage ist praktisch die ganze Welt mit Blindheit geschlagen. Und die
meisten Nachrichtenmedien erkennen die Bedeutung dieser Anzeichen am wenigsten!

Deshalb sehen wir uns in der Verantwortung, Ihnen dieses Verständnis zu vermitteln. Gott macht uns tatsächlich dafür
verantwortlich, das zu verkünden und uns zu bemühen, die Menschen dadurch zu retten!

Wenn Sie sehen, wie jemand, um den Sie sich kümmern, leichtsinnig in sein Unglück rennt, würden Sie nicht auch
versuchen, ihn davon abzuhalten? Würden Sie nicht schreien und warnen oder alles tun was Sie können, um ihn zu retten?

Wie der Prophet Amos sagte: „Der Löwe hat gebrüllt; wer wird sich da nicht fürchten? Der HERR hat gesprochen, WER WIRD

DANN NICHT PROPHEZEIEN?“

Es gibt in der heutigen Welt viele schlechte Nachrichten. Aber wenn Sie die Zeichen der Zeit erkennen, ist das nicht
bedrückend. Es ist ein Mittel zur Besserung, um die Züchtigung Gottes zu verstehen. Es ist spannend zu erkennen, dass
Gott WAHRHAFTIG und LEBENDIG ist und AKTIV Seinen Plan in die Tat umsetzt. Es ist herzergreifend mitzuerleben, dass diese
Ereignisse die Prophezeiungen der Bibel erfüllen.

Es ist überaus inspirierend zu wissen, was diese Zeichen uns tatsächlich ANZEIGEN: Die baldige Rückkehr Jesu Christi in aller
Macht, um diese an ihren Sünden leidende Welt wieder auf den RICHTIGEN Weg zurückzubringen!

Lesen Sie auch weiterhin die Posaune! Wir werden Ihnen helfen zu erkennen, dass alle diese welterschütternden Ereignisse
in Wirklichkeit ANZEICHEN für das größte und hoffnungsvollste Ereignis der Geschichte sind! ▪
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